



Tournefeuille, le 2 avril 2016

Communiqué de presse

Val Tolosa : la victoire de l'hypocrisie et du renoncement.

Les membres du Groupe local Europe Ecologie de Tournefeuille-Léguevin-Pibrac déplorent l'accord cadre qui prépare la concrétisation du projet de centre commercial de Val Tolosa. Plus de 10 années de lutte citoyennes, de demandes d'études alternatives, n'auront pas donc permis de porter un coup d'arrêt à ce projet démesuré, qui va tuer le commerce de proximité.

Certes, des compensations financières devraient être proposées aux petits commerces impactés par ce projet ? Serait-ce reconnaître qu'un emploi créé dans la grande distribution détruit à terme 3 emplois dans les commerces de proximité au bout de quelques années ?

Et que penser de tous les aménagements "écologiques" proposés pour verdir ce qui est et restera un temple de la consommation aussi inutile qu'incohérent ?

Avions-nous besoin d'un mégacentre commercial pour créer, au coeur de nos villes, au plus près des habitants, des circuits locaux de proximité, pour soutenir l'agriculture biologique, pour nous divertir, nous cultiver, créer du lien social, préserver la biodiversité.

Nous regrettons le reniement de dernière minute du conseil départemental, à majorité socialiste, lequel n'avait pas manqué lors des dernières élections départementales, d'exprimer son opposition à ce projet. Pour notre part, nous réaffirmons notre soutien au collectif Val Tolosa, nous saluons sa ténacité, et son engagement au nom de l'intérêt général de nos concitoyens !

Pour EELV Tournefeuille-Léguevin-Pibrac
Isabelle Meiffren